

Den Laden am Laufen halten

Das Wehrer Unternehmen crazyALEX.de GmbH bietet schnelle und unkomplizierte Hilfe für von der Corona-Pandemie betroffene Einzelhändler und Gastronomen. Die Einrichtung von Online-Shops ermöglicht es weiterhin den „Laden am Laufen“ zu halten.

Schnell, unkompliziert und solidarisch. Damit Einzelhändler und Gastronomen auch während den Kontaktverboten und geschlossenen Türen weiterhin die wichtigsten Waren zum Verkauf anbieten können, bietet das Wehrer Unternehmen crazyALEX.de GmbH die Einrichtung und Betrieb von Online-Shops für kleine Unternehmen an.

Einzelhändler und Gastronomen können so weiterhin die Lagerung oder Herstellung von Produkten planen und Kontaktarm an den Kunden übergeben. Auch eigene Liefermöglichkeiten im Stadtgebiet können so erwogen und angeboten werden. Durch digitale Bezahlvarianten (und dem Wegfall von Bargeld-Austausch) wird das Infektionsrisiko erheblich reduziert.

Das Angebot richtet sich zunächst an Unternehmen im Umkreis von Wehr, Öflingen, Wallbach, Schwörstadt und Schopfheim. Neben der Solidarität von teilnehmenden Unternehmen, stellt die crazyALEX.de GmbH auch eigene finanzielle Mittel bereit, so daß besonders schwer betroffene Einzelhändler und Gastronomen die Einrichtung und den Betrieb des Online-Shops ohne Kosten in Anspruch nehmen können.

Weitere Informationen sind telefonisch erhältlich: 07762 – 56 79 952.

Pressekontakt

crazyALEX.de GmbH
Thorsten Huber

Hauptstr. 71
79664 Wehr

Telefon: 07762 – 56 79 952

E-Mail: thorsten.huber@crazyALEX.de